



ENVIRONNEMENT



Le bac à câble de Saint-Estèphe sorti de l'eau pour maintenance

Pour la première fois depuis sa mise en service il y a dix ans, le bac à câble du Grand étang de Saint-Estèphe a été sorti de l'eau et mis sur cale afin de procéder à une opération de maintenance approfondie.

Publié le 16 mars 2021

Saint-Estèphe, son paysage, ses couleurs particulières, son grand étang, la promenade qui permet de cheminer autour, et... le bac à câble qui permet d'effectuer le tour complet de l'étang.

Ce bac, qui fait le bonheur des promeneurs, a été mis en service en 2011. Cette embarcation à fond plat permet de traverser le plan d'eau et d'assurer la continuité piétonne autour de l'étang.

Ce bac est laissé à la libre disposition des promeneurs et permet de parcourir la distance entre les deux rives, soit environ 50 m.

Il est tenu par 2 câbles, un câble guide et un câble tracteur et il ne peut en aucun cas quitter le parcours qui lui est assigné. Six personnes maximum sont autorisées à l'utiliser en même temps.

Cette année, après 10 ans de service « sans encombre », une inspection approfondie s'est imposée.

C'est la raison pour laquelle il a été décroché et tracté jusqu'à la digue où il a pu être hissé par grutage et calé hors d'eau sur celle-ci. Un bureau de contrôle spécialisé doit assurer une inspection obligatoire de la structure et des éléments de sécurité.

L'équipe du pôle paysage et espaces verts a réalisé un premier nettoyage et les travaux de maintenance se poursuivront avant une remise à l'eau dans les quinze jours à venir.